



l'Égypte



enseignement

livres



actualité



et aussi



Émile Prisse d'Avennes et la chambre des ancêtres

■ Le chef du pays de Bischtan ou Baschtan, la Médie ainsi appelée par les habitants, et dont la capitale reçut des Grecs le nom d'Ecbatane, vint avec sa fille aînée implorer la clémence du monarque qui, séduit par ses attraits, en fit sa royale épouse et reçut à son arrivée en Égypte, le nom de Raninofré ou « Soleil des biens ».

■ Mon père rapportait aussi deux autres stèles égyptiennes de l'Ancien et du Nouvel Empire de 3 000 à 4 000 ans (sic) avant

censé donner le cachet de l'antiquité à un culte récent. Pour plus d'informations sur la stèle de Bentresh cf., par exemple, Lefebvre, *Romans et contes égyptiens d'époque pharaonique*, p. 221-232 ; Lichtheim, *Ancient Egyptian Literature III*, p. 90-94 (note de Pierre Grandet).

